

Acciones del gobierno de Texas en el Bravo, racistas e ilegales: Marcelo Ebrard

Instalar boyas o dejar niños solos en el cauce está fuera de cualquier posición política y es inhumano, señala

LEOPOLDO RAMOS
CORRESPONSAL
TORREÓN, COAH.

Marcelo Ebrard, aspirante a coordinar los comités de defensa de la Cuarta Transformación, llamó a la ciudadanía a “cerrar filas” en torno al presidente Andrés Manuel López Obrador frente a las acciones “racistas e ilegales” del gobernador de Texas, Greg Abbott, quien instaló boyas en el río Bravo, como parte de su política de control migratorio.

Durante su visita a Torreón, el ex funcionario acusó a Abbott de caer en el “racismo más ramplón” al recurrir a condiciones inhumanas con tal de evitar la entrada de extranjeros. “Es una persona que carece de valores, porque poner una cosa como la que vimos, las boyas, o dejar que los niños estén solos en el río, son cosas que están fuera de cualquier posición política, es inhumano”, aseguró.

Por otra parte, el ex secretario de Relaciones Exteriores recalcó que no está en sus planes buscar ser candidato a la Presidencia de México por un partido diferente a Morena, pues en el interior del mismo las encuestas lo favorecen.

“Yo no tengo que irme a ningún lado si vamos ganando, ¿por qué nos vamos a ir a otro lado? Pregúntele a Claudia si se va a ir; pregúntele a los demás”, refirió.

Después de su asamblea informativa en el municipio de Gómez Palacio, Durango, ante representantes de medios de comunicación, Ebrard reiteró su disposición a debatir con la aspirante panista a coordinar el Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, a quien le pidió que “le ponga fecha”.

Esto, después de que la senadora panista declarara en Puebla que “el mejor” (entre los participantes de la contienda interna de Morena) para un ejercicio como ese sería él; “la verdad es más divertido Ebrard, me la pasaría mejor con él, es bastante simpático, es un hombre preparado”, señaló la legisladora.

El ex funcionario añadió sobre el tema de los debates que “en Morena se consideró que no deberían llevarse a cabo, pero de hecho estamos debatiendo el debate, pues son inevitables, en el formato que uno quiera”.

▲ En Durango, el ex canciller reiteró que en sus planes no está buscar la Presidencia de la República desde otro partido, porque “vamos ganando”.

Foto tomada de Twitter





MARCELO EBRARD

NECESARIO, GARANTIZAR
SEGURIDAD EN PROCESO
ELECTORAL. **PÁG. 43**

CRITICA A GREG ABBOTT

Pide Ebrard garantías de seguridad en el proceso

El aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Marcelo Ebrard, aseguró que es necesario evitar la violencia durante el proceso electoral frente a los comicios de 2024.

En conferencia desde Coahuila, el excanciller señaló que se tienen que brindar las condiciones adecuadas para que ningún posible candidato sufra de actos de violencia.

“Lo que tenemos que hacer es ponernos de acuerdo para garantizar que el proceso electoral en su momento y ahora, los que estamos en este proceso al interior de nuestras formaciones políticas, tengamos todas las garantías para libremente ejercer nuestros derechos”, apuntó.

Asimismo, señaló que “lo más sensato es fortalecer eso y no sembrar lo contrario”.

Por otro lado, rechazó los actos del gobernador de Texas, Greg Abbott, de haber instalado un muro flotante en el río Bravo.

“Es increíble que se atreva el gobernador de Texas a hacer lo que está haciendo, está violando el derecho internacional y también la legislación norteamericana”, aseguró.

Y lo acusó de ser “un gobernador racista” y “una persona que carece de valores humanos, por poner una cosa como la que vimos con las boyas, o las órdenes de dejar que los niños estén solos en el río, son cosas fuera de cualquier posición política. Eso es inhumano”.

Finalmente, insistió en que no va a dejar Morena en caso de no ser beneficiado por la encuesta para elegir al que será el candidato presidencial. “Yo no tengo por qué irme a ningún lado, si vamos ganando, ¿por qué nos vamos a ir? Pregúntenle a Claudia (Sheinbaum), pregúntenle a los demás, nosotros no nos vamos a ir”, sentenció.—*Pedro Hiriart*



ESPECIAL

Recorrido. El excanciller Marcelo Ebrard estuvo ayer en Coahuila.

